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朋友，当您一看这个题目，
您可能有点惊讶甚或不解---
医圣，这顶桂冠是有“起死回
生”之惊世医术的人方能佩戴，
历史上的医圣是张仲景，现在
怎么有“医圣晓慧”呢？

这些，请您不要着急，稍耐
点性子听我把故事说完，相信
您就和我站到一条战线上了。

说是故事，其实是我亲身
经历的实事。我年已古稀，是有
40多年党龄的老党员。像我这
样的老同志，是不会口出狂言
说假话的，因为我起码要对我
的人格、名声负责任的。

第一个故事：

妙手回春，我女儿告别了

“大红脸”

我女儿1971年出生，在她

20岁的时候因为脸上经常起痘
痘，当地的医生就给推荐使用
激素药膏，日久天长，就形成了

“大红脸”，学名叫“激素依赖性
皮炎”，为了治疗该病，我女儿
吃过中药，用过西药，但总是找
不到特效药，女儿为了自己的
病去过济南，跑过上海，北京也
去了好多次，专家们告诉她的
就是这个病没有特效办法，每
每吃药抹药控制不了，就到医
院打点滴脱敏治疗，可是这病
总是反复发作，长期打激素也
不是个办法，正在无可奈何之
际，听说张店有个刘大夫可以
治疗该病，就抱着试试看的心
情来治疗，刘大夫在整个治疗
过程中，没有按照之前的常规
办法用药，而是针对女儿的皮
肤亲自现场治疗，并且配置适
合她肤质的药物，经过一系列
的治疗，我女儿原本白皙的皮
肤，在阔别了20年之后，终于又
回到了她的脸上。

第二个故事：

泥人塑形，使我年轻20岁

在我60岁的时候，可能由
于年轻时熬夜加班过多的缘故
吧，我原本白净的脸上开始长
黑斑，越长越多，最后成为斑点
满脸的“丑八怪”，人也显得苍
老了许多，有人甚至问我“大
爷，您今年八十几岁了”。每当
此时，我不禁黯然神伤。

就在今年的5月下旬，我女
儿因为在医圣治好了她的面部

敏感，执意陪我于5月30日乘车
找到了在张店联通路柳泉小学
对面的医圣诊所，当时还没上
班，在等待的时候，我看到墙上

“医圣诊所”的店名，当时心里一
惊，暗说，好大的口气呀，取“医
圣”为名，是否有点“妄自尊大"”
哗众取宠“之嫌呀。旋即又想，既
然敢以”医圣“取名，或许有些真
本事。既然来了，看看再说吧。

当我见到晓慧医生时，心
里的疑惑消除了一半：其面相，
敦厚和善；其衣着，朴素简洁；
其言语，实实在在。特别是谈到
我脸上的黑斑时，她没有大吹
大擂，夸夸其谈，而是以她治愈
的病例告诉我可以治。这使我
对她产生了信任。晓慧带领助
手亲自给我治疗，整个过程没
有痛苦感，是一边治疗一边和
我聊天完成的。末了晓慧交给
我一盒药膏嘱咐我用法，并说5
天以后黑斑开始脱落。果然在
我回家的第五天，黑斑开始脱
落，第八天，我脸上的黑斑竟然
脱落干净。我真不敢相信满脸
的黑斑在短短的几天一扫光。
但奇迹真的发生了，我的老伴
也直说没想到。半个月后复诊，
晓慧医生又给我做了一次全面
部年轻化的塑形，把我松弛的
眼皮拉紧了，眼睛变大了，皱纹
变少了，人显得精神多了，最主
要的是皮肤又恢复了年轻时候
的弹性，变得很透气。可以说我
彻底改变了模样。有好几个老
友都说我现在像60岁的样子，
你看，从问我80几到说我像60

岁，在一个月的时间里我年轻
了20岁。这不是奇迹吗！

我说的第三个故事是：

治顽癣让他恢复了生活的

信心

我说的他，是我共事多年
的老兄弟，今年62岁，在5年前，
他遭遇了一场严重的车祸，在
抢救治疗中使用了较多的进口
药物，虽然战胜了死神，但在他
身上留下了祸根--顽癣。从
此，他就为治此病展开了一场
持久战：从市到省到北京，大医
院、名医生他都找人托关系求
到了。这些名医都有显赫的职
称，都说自己的医术如何高明。
结果几年下来他跑了上万里
路，花了数万元钱，吃了大把大
把的药，结果是吃药就减轻，停
药就复发，越看越严重，而且肝
肾也受到了很大损害，化验指
标超了很多。你看，一样病治成
了多样病，谁能受得了啊！我这
位老弟失去了继续治疗的信
心 ，甚 至 产 生 了 轻 生 的 念
头……

遇到晓慧医生后，我把这
位老弟的病情向她做了介绍，
她说，她治疗身患顽癣的患者
效果很不错。我就把情况告诉
了老弟。一开始他也感到大医
院名医生都找遍了，这位名不
见经传的刘晓慧能行吗？出于
对我的信任，他还是随我于6月
15日到了医圣诊所。

晓慧医生对他的病情进行

了详细的询问和检查，制定了治
疗方案，并用药物给他涂遍全
身，并用保鲜膜包起来，告诉老
弟回家后如何换药，到了第三天
上，他的瘙痒感减轻了很多，鳞
屑也明显少了淡了。半个月下来
他满身的顽癣得到很大缓解，现
在已经治疗了一个月，浑身的顽
癣已经消退了九成。他的心情也
越来越舒畅，恢复了生活的信
心。他说找了这么多大医院名医
生，没想到用晓慧医生这神奇的
疗法取得这么好的疗效。言语中
充满感激之情。

朋友，听了这两个故事，您
有何感想啊？您一定会觉得咱淄
博有这样的医生是咱淄博人的
骄傲吧。我和老弟是直接受益
者，我们是铁了心的认为她为身
患顽疾的患者驱除病魔解除了
苦难送来了欢乐，这不就是当今
医圣吗？于是我俩就给晓慧送了
一块匾，上书”医圣晓慧德医双
馨“。一是表达我们的谢意，二是
宣传刘晓慧医生和他的医圣诊
所，让更多人了解她，让身患皮
肤病的人得到及时治疗，这也算
是做了一件善事！

也可能有朋友会说，你讲
了这么多，你和你老弟姓甚名
谁呀？这我可以告诉你，在医圣
诊所我们送的牌匾上就有我们
的名字。

最后一句话：有刘晓慧这
样的医生，真是淄博的荣耀，是
皮肤病患者的福分啊！

(文/乐天)
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